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INTERROGAZIONE 

 
Soggetto proponente: Marco Stella 
 
Oggetto: bando assegnazione spazi mercato San Lorenzo 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

considerata l’interrogazione con risposta in aula n.1101/2014 e la relativa risposta dalla quale si 
apprende che l’Amministrazione intende procedere con l’assegnazione degli spazi di vendita 
libera presso il piano terreno del mercato di San Lorenzo ricorrendo alla pubblicazione di uno 
specifico bando  
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 
Quando verrà pubblicato il bando per l’assegnazione dei posteggi di vendita presso il piano terreno 
del mercato di San Lorenzo. 
 

Marco Stella 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firenze, 26 novembre 2014 
 
 
 


